



輝け!未来

おおつか・いお
大塚

榛原中3年 静波区
惟央さん



僕の夢は医学療法士になること 知識を蓄え、夢に一步でも近づきたい

僕は小中学校とバスケットボールを続けてくる中で、医学療法士に憧れるようになりました。ケガの状態を説明してくれたり、予防のためのアドバイスをくれたりする優しい姿に、心を打たれたからです。今はこの仕事に就くことを夢見て勉強をがんばり、コミュニケーション能力の向上にも努めています。挨拶を大事にし、知識を蓄え、夢に一步でも近づきたいです。

僕は小中学校とバスケットボールを続けてくる中で、医学療法士に憧れるようになりました。ケガの状態を説明してくれたり、予防のためのアドバイスをくれたりする優しい姿に、心を打たれたからです。今はこの仕事に就くことを夢見て勉強をがんばり、コミュニケーション能力の向上にも努めています。挨拶を大事にし、知識を蓄え、夢に一步でも近づきたいです。

▼今年の蛭ヶ谷の田遊びは、激しい雨が降りしきる中で行われました。「この雨じや撮影は厳しいかな」と思いつつ不安の中、若衆による伝統の舞を撮影開始。案の定、雨とかがり火、人の動きがかみ合うタイミングが少なく、「やっぱり駄目だ」と諦めかけました。でも、粘り強く撮影した甲斐があり、納得いく場面を捉えることができました▼田沼意次牧之原市マラソン大会が荒天のため、今回は中止となりました。多くの皆さんのが参加を予定されており、とても残念だったと思います。同じく、事前に準備を進めてきた大会スタッフの皆さんも、残念な気持ちで、中止という決断をしたのだと思います。やはり、参加者の皆さんのが「安全が第一」です。来年こそは気持ちよく、まちを駆け抜けましょう!



ベンを置いてー編集幸記